
学校評価アンケート（保護者自由記述欄より） 

 

・先生方のおかげで色々なことができるようになってきている。 

・お知らせをいただけるのはありがたいが、家庭に戻ってきていないプリントのことが

書いてあったりすることもあるので、合わせていただけるとありがたい。 

・学校内での様子が分からないため、予測でしかアンケートに答えらない。 

・宿題を忘れても子どもへの注意がない。宿題をやっていない箇所、直しがまだの所も

先生から二重丸をもらって持ち帰るため、うちの子は、もうやる必要がないと思って

いる。うちの子だけか？宿題に関して先生の確認が適当過ぎると思う。 

・宿題について検討お願いしたい。学校で毎日学んでいるので宿題は毎日出さなくても

良いと思う。宿題がない日があっても良いと思う。宿題のない日に、読書の時間を多

くとったり絵を描く時間にしたり、自学で好きなことや復習を自分で決めて行う方が

子供にとって良いと思う。また、平日に宿題の量が急に多くなるのはやめてほしい。 

・寒い時期に朝早く登校して、開いていない日陰の昇降口前で子どもたちが寒そうに昇

降口が開くのを待っているのをみて驚いた。 

・反抗期なのか、家の約束事や自分でやらなくてはならないこと等、少し注意をするだ

けで反発や、否定をしてくる。しかし、学級通信をこまめに発行してくれるため、ク

ラスでは友達と楽しく、伸び伸びと生活している姿が見られてとても安心している。 

・体育着の長袖、長ズボンですが材質も形もよくなく、運動しづらいので寒いのに着な

い。半袖、半ズボンの体育着に、上着やインナーの着用を許可して欲しい。 

・自転車に関しては、まだ乗る事ができていない。 

・これからも親と先生と連携を図りながら、育てていけたらと思っている。 

・クラスの日常がわかりにくい。クラスで起こった出来事が子どもから聞かないとわか

らない。 

・先生が真摯に対応してくれているのはわかるが、子どもが先生を心配している。特定

の子の態度や言動にまわりが巻き込まれていないか不安に感じることがある。 

・まとめるのが大変なクラスで、息子も中々手をやいてしまっている所があり、面倒を

おかけしている。でも、色々と気にかけてくださってありがたい。 

・オンラインでの授業が受けられる基準がわからない。体調不良で休むことはあるた

め、自宅でオンラインで受けられる程度の時もある。学校側での基準があるのか。 

・担任の先生とは報連相できていると思っている。何かあれば電話連絡くれるのも有難

い。たくさん児童がいる中みていただき感謝している。 

・高学年になり、学習面での不安、物足りなさを感じる。宿題の量をもう少し増やして

もいいと思う。自主学習も毎日声掛けしても、やる時とやらない時があるので、毎

日、宿題の１つとして出して欲しい。 



・役員廃止。 

・行事で大人の手が必要な場合はボランティアを募れば良いと思う。 

・今年度は授業参観後に懇談会があり、クラスの雰囲気や学習内容について知ることの

できる機会があり、良かった。資料には書かれていないことも担任の先生から追加で

お話があり、参考になるので、もっと多くの保護者に参加してもらいたいと思った。

登校時、一人で歩いていたり、二人で横並びで歩いている子を見かけるので心配にな

った。 

・そもそも学校に行けていないので学習面など回答できない。 

・先生方はとても親身に対応してくださり感謝している。 

・子供たちが生き生きしているのはとても評価している。ただ、もう少し言葉遣いやチ

クチク言葉を使わない、少なくする事を心掛けてもらいたいと思う。 

・２学期の最後で、友人同士のトラブルがあった。早期解決を目指していただいたこと

は嬉しいのだが、結果、１対５になってしまった。今でもチラチラ見られたり、じー

っと見られるそうだ。娘は時間の関係で、意見を伝えきれてないところもあり不完全

燃焼。もし介入してくださるなら、１対１で（先生同席でも）お願いしたい。 

・以前より読解力がついてきたように思う。校庭の石集めが楽しそう。 

・学年が上がってくるとなかなか学校の事を話さなくなってきたりするので、先生との

面談がもう一度くらいあると学校での様子が分かって安心だなと思う。 

・先生に恵まれて、安心して送り出している。 

・スポフェス時に配られたシールを、息子が俺だけ貰えなかったと悲しんでいた。先生

と目が合ったのに俺にだけくれなかったと。細かいことなので報告はしなかったが、

息子は悲しがっていました。それから同じことをしても女の子には優しいが、俺には

言葉遣いが厳しいと。それが原因で学校に行きたがらないこともある。叱っていただ

くのは有難いが、贔屓はやめてもらいたいと思う。 

・頻繁に学級通信を配布してくださり、学校での息子の様子が分かって大変有難い。 

ユーモア溢れる授業や宿題やアイディアで、帰宅すると必ず学校での出来事を話して

くれて楽しい。なかなかここまで児童を思ってくださる先生はいないと思う。ほんと

に感謝しています。 

・担任の先生と良好な関係にあるのかが気になっている。 

・朝の登校の際、集合時間に遅れてくる児童がいるため出発遅れる時がある。なので、

登校班の班長や副班長に簡易的な時計を持たせることを許可して欲しい。児童が減少

していて、近所以外で合流することもあり、時間の確認が必要と感じる場面が多くな

ってきているので、前向きに検討して欲しい。 

・英語に特化した先生なのでどんどん子供の英語力を伸ばしてあげてほしいです。 

 


